

Schöne bunte Urlaubswelt

Heute letzter Termin, sich auf der Touristica in Darmstadt um die Sommerferien zu kümmern

Darmstadt

Der schnelle Urlaub für zwischendurch oder auch die langen Sommerferien – egal, aber wohin? Wer sich noch keine Gedanken um den nächsten Urlaub gemacht hat, sollte dies spätestens heute nachholen. Die «Touristica» in Darmstadt zeigt Trends. Sei es der Kurzurlaub im Odenwald, die ausgetüftelte Afrika-Safari, eine luxuriöse Kreuzfahrt oder die Incentive-Tour, im Wissenschafts- und Kongresszentrum Darmstadtium wird jeder fündig.

Gleichzeitig lädt das Wissenschafts- und Kongresszentrum zur ersten internationalen Apfelwein-Messe, der Intercidre. Am Freitag waren die Königinnen Nina I. aus Höchst für die Apfelblüte, Annika I. aus Groß-Umstadt für den Odenwälder Wein und Christiane II. aus Reichelsheim für die Odenwälder Kartoffel fleißig damit beschäftigt, Hessens Europaminister Volker Hoff, dem Präsidenten des Hessischen Apfelweinverbandes Oskar

Dietrich, Darmstadts Oberbürgermeister Walter Hoffmann und den Landräten der Kreise Darmstadt-Dieburg und Odenwald, Alfred Jakoubek und Horst Schnur, bei der Eröffnung der beiden Messen zu helfen. «Äppelwoi muss Äppelwoi bleiben» – diesem Motto der Mundartformation «Rodauschiffer» aus Rödermark schloss sich der Europaminister ausdrücklich an. In Frankfurt-Sachsenhausen geboren, hätte er sich mit besonderem Nachdruck für die Erhaltung des Begriffs eingesetzt.

Der kurz vor der Hessenwahl aufgekommene Streit im Europäischen Parlament, ob der Apfelwein nun wirklich als Wein bezeichnet werden dürfe, hatte für allerlei Unruhe bei den Apfelweinbauern gesorgt – aber auch zu Verzögerungen bei der Planung der «Intercidre». Dafür aber hatten sich die Aussteller wirklich ins Zeug gelegt und das «Stöffche» in allen denkbaren Facetten präsentiert. Vom Trüffel in Apfelspekt über modische Accessoires rund um Hessens «Nationalgetränk» bis hin zum naturtrüben Bioapfelwein wird hier alles gezeigt, was der Apfel hergibt.

Heute öffnen die zwei Messen um 10 Uhr ihre Pforten. Um 11 Uhr beginnt das Programm mit Armin Treusch, der sich dem «Kochen mit Apfelwein» verschrieben hat.

«Kreuzfahrten einmal anders» ist das Thema von Sylvia Gohlke von Cruises4you, wenn sie um 14.30 Uhr zum Vortrag einlädt. Um 18 Uhr werden die Touristica und die Intercidre beendet.

Karl-Heinz Stoll von der ausrichtenden DieMAG freute sich, wie viele Besucher Interesse gezeigt hatten: «Unsere selbst gesteckte Marke von 3.000 Besuchern pro Tag werden wir wohl schaffen – vielleicht sogar noch mehr!» Auch die Aussteller waren begeistert ob der Besucherströme, die sich durch das Darmstadtium drängten. ck

! Touristica & Intercidre

Programm heute:

11 Uhr «Kochen mit Apfelwein», Referent: Armin Treusch

12.30 Uhr Urlaubskino

13 Uhr Stewa Busreisen

Verlosung

14 Uhr «Die hessische Streuobstwiese», Referent: Norbert Lemb (Naturschutz-Akademie Hessen)

14.30 Uhr «Kreuzfahrten einmal anders», Referentin: Sylvia Gohlke

15 Uhr Urlaubskino

15.30 Uhr Stewa Busreisen

Verlosung

16 Uhr Urlaubskino

16.30 Uhr «Kochen mit Apfelwein», Referent: Armin Treusch
Eintritt:

Erwachsene: 5 Euro

Ermäßigt: 3,50 Euro

Familien (2 Kd.): 11 Euro

Kinder (bis 14 J.): frei